

令和7年4月7日

保護者の皆様へ

県立厚木北高等学校長

生徒送迎について（お願い）

日ごろより、本校の教育活動について、ご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。さて、学校へは徒歩、自転車または電車やバスなどの公共交通機関を利用し、自分の力で登下校することが原則です。本校周辺は道幅が狭く、登下校時は自転車・自動車の交通量が増加します。地域住民の方にも多大な迷惑をかけることになりますので、自動車での送迎はお控えいただくようご協力をお願いします。

なお、お子様の体調不良等、やむを得ない事情により自動車で送迎される場合は事前にご相談ください。また、その際は、交通事故の危険があり、渋滞の原因にもなりますので路上駐車はしないよう、ご協力をお願いします。

例年、登下校時に自転車の交通事故が多発しており、重大事故の発生を懸念している状況です。本校では、生徒が被害者にも加害者にもならないよう交通事故の防止に向けて、随時生徒全員に対して注意喚起と指導を行っています。ご家庭におかれましても、時間にゆとりを持ち安全に気をつけて登校するようお話しのうえとともに、交通ルールの遵守と交通マナーの徹底について、また、本校ではヘルメットの着用も推奨しておりますので、併せてご指導くださいますようよろしくお願ひいたします。

※保護者の方が来校する場合も公共交通機関等によりお越しください。

※近隣のコンビニ、スーパー等の駐車場に車を停めて来校することは絶対におやめください。

問合せ先
副校長 吉垣
教頭 藤田
電話 (046) 241-8001